



El Parque Científico tendrá aún más protagonismo en la próxima Salamaq

Las empresas vinculadas a la Universidad contarán con un espacio en el certamen para presentar sus logros, productos y servicios, iniciativa que tuvo gran acogida el año pasado

B.H. | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca, como única gestora de la Feria Salamaq, volverá a reservar un espacio para que las empresas del Parque Científico de la Universidad exhiban sus últimos logros en investigación en el campo de la agricultura y la ganadería, así como sus productos y servicios en la feria del sector agropecuario de este año, que se desarrollará entre los próximos 4 y 8 de septiembre. La participación se incrementará con respecto a la del año pasado y conlleva un acuerdo con la institución universitaria, que se revalidará después de que la edición pasada obtuviera una gran aceptación por parte del público.

Los grupos que estudian todo lo relacionado con la agricultura y la ganadería podrán hacer público el trabajo que han desarrollado en los últimos tiempos, acercando a los profesionales los últimos logros científicos y tecnológicos que contribuyan a avanzar y a desarrollar al sector.

A través de la rúbrica de este nuevo acuerdo, La Salina se comprometerá a ceder gratuitamente el espacio a la Universidad y ésta será la encargada de llevar a las empresas del Parque Científico, dándoles la posibilidad de formar parte en uno de los certámenes más importantes del sector.

El año pasado fueron 10 las entidades del Parque que se exhibieron en el certamen, así como otros 20 grupos de investigadores. El presidente de La Salina, Javier Iglesias, ya aseguró durante la firma del convenio del año pasado que nacía con carácter de continuidad y así ha sido. Gracias a él, en la edición pasada de Salamaq por primera vez se acercaron los avances logrados por los investigadores de la Universidad y del Parque Científico con demostraciones y charlas, re-

EXPOSITOR PARA LA CIENCIA



Más peso para la transferencia de conocimiento

El expositor de la Feria Salamaq 2015 dedicado a la Universidad y al Parque Científico de Salamanca tendrá mucho más espacio y protagonismo que en la pasada edición, en la que por primera vez en los 26 años de celebración del certamen agroganadero el trabajo de los investigadores tuvo un espacio físico en el que transmitir los logros que pueden mejorar sus explotaciones de los profesionales del campo en charlas explicativas de 15 minutos. | ARCHIVO

El año pasado fueron 10 las entidades del Parque Científico que se exhibieron, así como 20 grupos científicos

sultados que en algunas ocasiones abrieron nuevas vías de actuación a los profesionales del campo, ya que cada mañana, durante todos los días del certamen, los investigadores explicaron a los asistentes sus resultados y respondieron a sus dudas, así como a sus proposiciones.

Por el expositor pasaron profesores como la investigadora Ángeles Gómez Sánchez, que ofreció una charla sobre el compostaje y las posibilidades que ofrece tanto

en la agricultura como en la jardinería. Pero el espacio también se aprovechó para mostrar a agricultores y ganaderos las posibilidades que abre la tecnología para el manejo de sus explotaciones, como es el caso de los drones (aviones sin tripulación), muy aptos para tomar fotografías, así como vídeos para determinar las necesidades de nutrientes del suelo o, incluso, para controlar con mayor precisión las cabezas de ganado.